

# 新 年



富士見町長 名取重治

町民の皆様あけましておめでとうございます。

それぞれに輝かしい新春をお迎えのことと思います。

新年を迎えますと自然に清々しい心持ちになり、よし今年も精いっぱいやるぞという意欲が湧いて参ります。

皆様もきつと新しい年を迎えて決意を新たにされていることと拝察申し上げます。

私が町長に就任して以来2年4カ月になりました。

この間多くの町民の皆様からご意見、ご提案を頂いて参りました。叱咤激励も含めての温かいお気持ちに、改めて心から感謝申し上げます。

全てのことを町政に反映できている訳ではありませんが、これからも自分なりにかみ砕いた上で諸施策に活かして参りたいと思っております。

富士見町の魅力は何と言っても豊かな自然です。富士見高原は四季折々に素晴らしい景観と癒しの空間を提供してくれます。

時には優しく、時には厳しい自然環境の中で長い間にこの地域で育まれてきた風土、歴史、文化があり、また人々の間に培われてきた豊かな精神性もあります。

この限り無い魅力と都会から持ち込まれる新しい技術や文化、若い人たちの多様な感性とが融合し合って、新しい町の魅力もいくつか育ってきていると感じております。

この新しい魅力を内外に強く発信していくことが私の役割と思っております。

今年も前向きに、明るく元気に町政の諸課題に取り組んで参りたいと思っておりますので、町民の皆様には引き続きご理解とご協力をお願い申し上げます。

皆様にとって今年一年が穏やかで実り多い年になりますよう心からご祈念申し上げます。新年の挨拶いたします。

# 賀

# 謹



富士見町議会議長 矢島 尚

新年あけましておめでとうございます。

町民の皆様におかれましては、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。年頭にあたり富士見町議会を代表いたしまして謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年は、度重なる台風の上陸や豪雨など、全国各地で甚大な被害が発生しました。特に10月に襲来した台風19号は、千曲川の氾濫に伴い大きな爪痕を残すものとなりました。また町内でも初めて避難勧告が発令され、改めて予測がつかない自然災害に備えて地域の実情を把握するとともに、官民一体となった自主防災組織の強化等、災害に強いまちづくりが急務であることを痛感いたしました。安心安全の暮らしは町民の皆様方が望む一番大切なことではないかと思えます。

本年は「東京オリンピック・パラリンピック」が開催されます。世界のプレーを間近に見ることができる絶好の機会です。今後、町内より世界で活躍する方々が出てくることに期待します。

今後とも議員一丸となり、わかりやすく開かれた議会を目指してまいります。

結びに、本年が皆様方にとってより良い年となりますようご祈念申し上げます、新年の挨拶いたします。